

Casos de Covid-19 en Edomex aumentan 347%; autoridades piden no confiarse

Por Redacción / El Independiente

a Secretaría de Salud del Estado de México, reportó 264 nuevos casos de Covid-19, en la última semana, que se traducen en un alarmante aumento de contagios del 347 por ciento, en compa-



ración con los casos confirmados del 22 al 28 de noviembre, semana en que la dependencia estatal reportó tan solo 59 casos. En total, en territorio mexiquense se tienen 196 mil 688 casos confirmados acumulados, por lo que instó a la población a continuar con el uso del cubrebocas en lugares cerrados.

Si bien, el número de casos sigue siendo bajo, en comparación con el número de habitantes de la entidad; así como los picos más altos de la pandemia, la dependencia estatal pidió a la población no bajar la guardia y continuar con las medidas sanitarias.

Desde el inicio de la pandemia hasta ahora, ya suman 118 mil 551 pacientes que cuentan con su alta sanitaria, 268 mil 258 han dado negativo al contagio del virus SARS-CoV-2 y 42 mil 693 están reportados como sospechosos, en espera del resultado de la prueba que les ha sido tomada.